

Habla'i de Más, la nueva apuesta audiovisual local

Vuelven la comunicadora Candy Heredia, junto a la exCore, Katherine San Martín y el periodista Marco Araya.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

Con un enfoque fresco, honesto y sin pelos en la lengua, hoy se estrena "Habla'i de Más", un podcast nacido desde la amistad, la experiencia en medios y la sinceridad sin filtro de tres reconocidas figuras de la escena antofagastina: Katherine San Martín, Marco Araya y Candy Heredia, gestora del proyecto, que lidera la propuesta tras años de trayectoria en televisión y radio.

"Le pusimos Habla'i de Más porque es lo que nos caracteriza: siempre hablamos de más", cuentan entre risas. Y no lo dicen en broma. Este trío ha decidido convertir esa sinceridad impulsiva, a veces polémica, en el corazón de un espacio donde se discutirán temas regionales, nacionales y cotidianos, siempre con un toque de humor y cercanía.

REENCUENTRO

El proyecto reúne trayectorias paralelas que se han cruzado en distintos mo-



EL EQUIPO DEL PODCAST MEZCLA DE AMISTAD Y EXPERIENCIA.

2013 **2024**

Candy Heredia, fue elegida reina Guachaca en la II Cumbre realizada en la ciudad.

mentos. Katherine San Martín, compañera de radio desde hace más de una década, y Marco Araya, periodista que coincidió con la conductora durante su etapa en Antofagasta Televisión, se suman a esta nueva aventura gracias a los lazos forjados en años

a fines de ese año, la exconsejera regional decide no repostular al cargo.

de trabajo conjunto y admiración mutua.

"El podcast nace desde un impulso personal, después de alejarme un tiempo de la televisión por la maternidad. Pensé en todos con los que alguna vez trabajé y supe de inmediato quiénes debían estar en



CANDY HEREDIA REGRESA CON UN PODCAST EN QUE LA IMPULSIVIDAD ES CLAVE, HABLA'I DE MÁS.

este equipo", cuenta la conductora.

EQUIPO TÉCNICO

Detrás de Habla'i de Más hay también un sólido equipo técnico compuesto por profesionales de vasta experiencia, entre ellos Sergio Elgueta, Javier Jofre y Sebastián Fritis, excompañeros de televisión que no solo aportan con su conocimiento, sino también con una complicidad clave para el tono íntimo y auténtico del programa. "Ellos saben cuándo se viene una tontera, conocen nuestro ritmo. Son parte del alma del proyecto", añade.

SIN ETIQUETAS

KATHERINE SAN MARTÍN

El mundo de la farándula local estuvo en el foco mediático con la revelación de un posible romance entre Jean Philippe Cretton y una figura pública de Antofagasta. Durante el programa "Hay que decirlo", la periodista de farándula Cecilia Gutiérrez fue quien reveló que la pareja fue vista un fin de semana en Iquique del año pasado y que llevarían ya unos meses. La entonces consejera regional Katherine San Martín no realizó declaraciones públicas sobre el tema. Sin embargo, a través de redes sociales se verificó en su oportunidad que ambos se seguían en Instagram.

Aunque el trío conductor será el centro de cada episodio, Habla'i de Más no será un club cerrado. El podcast incluirá invitados de distintas áreas, conocidos o no, con una sola condición: que tengan algo interesante que decir. "No importa si tiene dos segui-

dores. Si tiene algo que aportar, está invitado."

¿DÓNDE VERLO?

El podcast se lanzará en plataformas digitales, con difusión en Instagram y un canal en YouTube ya en construcción con una promo que se verá este mes. 📺